



88N4916

Los libros presentados por La Gaceta están en las librerías El Caribe, Estudio, Manantial o Paz, de Concepción.

DESDE EL ARAUCO. Por Yolanda Arenales. Volumen de 192 páginas de Ediciones Diana de México. Formato 13,5 x 21 cm encuadernado en rústica. Una sorprendente y premiada novela, "opera prima" de una lúcida y joven escritora



española que con ella ganó el Premio Literario Novedades Diana. Narra el Descubrimiento y la Conquista, situando la acción en Chile. Relata en primera persona un jorobado, inepto para el servicio de las armas pero intelectualmente agudo, compañero de Valdívia, Inés de Suárez y Rodrigo de Quiroga en su aventura chilena. Con escepticismo el personaje observa los hechos históricos tan movidos por idealismos y al mismo tiempo con resultados tan nefastos. Paralelamente, los esfuerzos y sacrificios de una titánica empresa. Novela escrita en un magnífico, culto y ágil castellano.

EL BEBEDOR DE CERVEZA. Por Antonio Rojas Gómez. Volumen de 89 páginas de Ediciones BAT. Formato 13,5 x 21,4 cm encuadernado en rústica. Son cuatro cuentos de diferente longitud; el primero es el más largo y denomina al volumen. Son



cuentos que esquivan lo espectacular y lo ingenioso en provecho de la descripción, el análisis psicológico, el aprovechamiento de situaciones y unas dosis de moral. La creación de personajes es atrayente y, especialmente los de "El bebedor" se ven muy bien interviniendo en una novela. En los cuatro relatos, netamente definidos o esbozados en beneficio de otros ángulos de comprensión, hombres y mujeres aparecen vulnerables, cotidianos y por lo mismo amistosos. Escritos en un estilo correcto, directo, sin caer en "modismos" de lenguaje, estos cuentos se leen de un trón, con ganas de apreciar otros más.

EL INFORME PELICANO. Por John Grisham. Volumen de 353 páginas de la serie Bestseller Mundial, de Planeta. Formato 14 x 21,8 cm encuadernado en rústica. Dos jueces del tribunal supremo, uno



anciano y liberal, el otro muy joven y reaccionario, son asesinados. No hay pistas, el FBI está desconcertado y el público consternado. Sólo una joven egresada de Derecho logra, con empeño e inteligencia, descubrir vínculos y hechos capaces de esclarecer los casos. Sus deducciones y conclusiones permiten una acusación y en ese momento ya no estará más fuera del caso sino dramáticamente dentro. El autor, conocedor del mundo de la justicia criminal y hábil en este subgénero literario que se proyecta de y al cine, logra crear atmósfera, acción y personajes atrayentes. Hasta los lectores especializados en este campo hallaran atracciones.

El Sur, supl., Concepción, 14-II-1993 p.9

La Gaceta del Sur - 9

000 196933

Reseña [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reseña [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile